
CIRCULAR No. 61 
 

DIFUSION DE PASQUINES 
 
Estimados resientes, los días 03 y 04 de noviembre en horas 
de la noche un grupo de residentes han procedido a entregar 
en las puertas de ingreso de la ciudadela, unos pasquines con 
cierta información distorsionada que lo único que pretende es 
difamar al actual directorio, generar caos y sembrar dudas 
entre los ciudadanos de puerto azul. 
 
Como comité de puerto azul rechazamos enérgicamente las 
actitudes de estos malos vecinos, que desde el inicio de 
nuestra gestión han tratado de manera insistente, en boicotear 
y desprestigiar nuestra labor a través de un grupo de 
WhatsApp, mal llamado puerto azul unido (PAU). 
 
Con relación a los puntos que mencionan en su PASQUIN, 
brevemente explicaremos cada uno de ellos, en la Asamblea 
lo haremos con mayores detalles:  
 
1. El presupuesto que maneja el actual comité no es nada 
nuevo, es similar a que lo que han manejado las anteriores 
administraciones. 
2. La Información de los gastos realizados se encuentran 
detallados en los estados financieros que han sido publicados 
y que se encuentran disponibles en la página web. 

www.ciudadelapuertoazul.com 
3. Con relación a las cámaras de seguridad hemos informado 

oportunamente, de los problemas y la situación que estábamos 

atravesando con el proveedor, finalmente hasta la próxima 

semana se ha comprometido la empresa contratada, a 

entregar todo el sistema funcionando; en la asamblea general, 

http://www.ciudadelapuertoazul.com/


el comité, así como la firma auditora contratada, darán a 

conocer mayores detalles con relación a este contrato.  

4. Información falsa con relación a que se pretende gastar 

cerca de medio millón de dólares para el sistema de riego. 

puerto azul no tiene un sistema de riego en la mayoría de las 

áreas verdes que dispone; hemos convocado a un concurso 

(el mismo que inicialmente fue declarado desierto por no 

convenir a los intereses de P.A.) para el sistema de riego 

primera fase, que abarca toda la parte frontal del muro exterior 

de la ciudadela y el parque caminito, que no disponen de este 

sistema.  

¿ACASO LOS RESIDENTES SE OPONEN A QUE PUERTO 
AZUL SEA UN REFERENTE DE LAS CIUDADELAS DE 
GUAYAQUIL, CON AREAS VERDES QUE NOS HAGAN 
SENTIR ORGULLOSOS DE VIVIR EN ESTA CIUDADELA? 
 
5. Respecto a la Pretendida construcción del proyecto del Ab. 
Solines, es un problema que se originó en la anterior 
administración y que se ha informado a la comunidad sobre 
este tema, a través de los varios boletines. 
6. Sobre la actualización de los Estatutos. Estamos trabajando 
en esto; fuimos elegidos para 2 años. El estatuto data de hace 
32, pero quienes nos difaman se olvidaron del tiempo, nunca 
reclamaron sobre este particular a las anteriores 
administraciones, también parece que para ellos no han 
existido limitaciones por la pandemia. 
7. Sobre que no nos hemos pronunciado sobre el supuesto 
maltrato y muerte de animales, es una vil mentira. 
8. Sobre crear una comisión médica, un botiquín y otra 
cantidad de cosas que pidieron durante la pandemia, no era 
función del comité. El ministerio de salud y las organizaciones 
afines del municipio de Guayaquil se encargaron de tratar los 
casos del COVID-19. 



 
En este pasquín se encuentran plasmados tres (3) números de 
celulares que pertenecen a: Priscilla Ramírez Andrade, Luis 
Enrique Cascante y Jimmy Carrera; también hemos 
identificado a José Luis Bermúdez y Sergio Russo, residentes 
de la ciudadela, claramente identificados como los autores, 
promotores y quienes se han encargado de entregar 
personalmente estos pasquines.  
 
El Comité realizará la Asamblea General Ordinaria en este 
mes de noviembre de manera presencial tomando todas las 
medidas de bioseguridad. Si la situación del país se agrava por 
la pandemia y las restricciones del COE cantonal no lo 
permiten, se realizará vía herramienta tecnológica. En la 
asamblea se les informará de todas las actividades realizadas 
por el comité, la gestión económica – financiera, el presupuesto 
para el año 2021, así como el Informe final de la auditoría, entre 
otros. 
 
El directorio agradece a los residentes de la urbanización por 
su confianza y respaldo a nuestra gestión. Invitamos a que 
acudan a la oficina del comité si tienen alguna duda o 
requerimiento y exhortamos a estar informados por los medios 
oficiales del comité.  
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